



newhome

9 Pièces

315 m²

Réf. 2_10107

1 995 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au milieu du paysage enchanteur de la 'Provence Verte', près du pittoresque village de Flayosc, se trouve ce domaine idyllique. Situé sur un généreux terrain de 1,4 hectare, une charmante bastide, construite aux alentours de l'an 2000, allie le confort moderne à l'authenticité de la Provence. Elle offre une tranquillité absolue et une intimité totale, avec une belle vue sur le village et la nature environnante. La maison principale dispose de 3 grandes chambres, chacune avec une ambiance sereine qui invite à la détente. Pour vos invités, une maison d'hôtes séparée, reliée à la maison ...

Amidst the enchanting landscape of the 'Provence Verte', near the picturesque village of Flayosc, lies this idyllic estate. Set on a generous 1.4-hectare plot, a charming bastide, built around the year 2000, combines modern comforts with the authentic atmosphere of Provence. It offers ultimate peace and privacy, with beautiful views of the village and surrounding nature. The main house features 3 spacious bedrooms, each with a serene ambiance that invites relaxation. For your guests, there is a separate guesthouse with two comfortable bedrooms, connected to the main house, where they can ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

